



津幡町立太白台小学校

# のびる太白台

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

学校だより  
7月号  
R7年6月30日

早いもので、1学期も残りわずかとなりました。4~6月には教室を出て学習活動を行う機会が多くあり、いろいろな活動や様々な人たちとの交流のある活動を行い、実感を伴った学びをすることができました。子供たちはこれらの活動を通して、よりよい学びができました。

1・3年生：交通安全教室  
4年生：器械運動交歓会

2年生：生活科「大きくそだて わたしのやさい」  
5・6年生：宿泊体験学習、町音楽会



## 第1回 学校評議員会報告

5月29日（木）に、今年度の第1回学校評議員会を実施しました。今年度の評議員さんは、西中 謙二 様（地域代表）・西尾 正則 様（学識経験者）・中井 敬介 様（PTA代表）です。今後、9月に前期学校評価の結果からご意見をいただき、2月に第2回学校評議員会の開催を予定しています。

5限目の授業の様子等を参観していただいた後、校長室で学校運営や方針等について質疑応答が行われました。

### ○通知表のつけ方について

→3段階で基本的に絶対評価。毎日の授業の様子や成果物、テストなど総合的にみて、作成している。

### ○創立50周年の催しはどのような形になるか。

→11月4日（月）に式典、川井姉妹のトークショーを行う予定。

### ○働き方改革についてどのような工夫をしているか。

→太白台小は町内でも超過勤務時間が少ない学校である。「無理なく 無駄なく」を合言葉に教職員がそれぞれ工夫して、仕事をしている。

・「遅くまで働く先生=よい教師」の構図は昔のもので、今は「心にゆとりのある教師」が子供たちにとってもよい先生だろう。

### ○あいさつについて

・先日参加した防犯教室講習会でも「地域でのあいさつが非常に大切」との話があった。太白台の1年生が進んであいさつしてくれたのがとてもうれしい。これからも進んであいさつすることを推奨してほしい。

### ○熊情報のテトル配信について（タイミングなど）

→学校では、津幡町からの情報、町教委からのFAXで連絡が入り次第、テトル配信している。児童が学校にいるときに熊情報が入れば、集団下校、前日の下校以降に熊情報が入れば、登校時の注意喚起のメール配信をしている。

7月には、保護者の皆様に学校の教育活動等についてのアンケートをお願いします。学校の取組について忌憚のないご意見をいただければと思います。よろしくお願いします。